



## Ensemble pour l'environnement !

publié le 27/09/2024

Ce vendredi 27 septembre, en échappant à la pluie, nos 3 classes de 6èmes ont pu constater, une nouvelle fois, comme leurs camarades avant eux, que tout était encore à faire et refaire en matière d'environnement ! En effet, en participant, pour la 4ème année consécutive, aux « Journées internationales de l'environnement », et à l'opération « Nettoyons la Nature », ils ont collecté 32.17 kgs de déchets en tous genres, dans le collège et aux abords (stade, city Park, parking mairie, ...). Nos élèves, encadrés par leurs professeurs et accompagnants ont rempli leurs sacs poubelle de morceaux de plastique, déchets organiques, papiers, bouteilles, ...

Même si l'an dernier, nos déchets étaient plus nombreux (88 kgs récoltés), ils sont encore loin d'être éliminés !!! A nous de rester vigilants !!

Et pour l'anecdote, en voulant bien faire et mettre les sacs poubelle dans les containers adéquats, Bastien et Mme Baty, et parce qu'ils avaient mal lu les consignes, ont failli ne pas recycler les bons déchets ... un comble !! Heureusement, M.Champarnaud veille. Merci à lui !



